
120 

 

Живое слово 

 

 

«У меня нет ни малейших возражений против того, чтобы группы сохраняли анонимность 

так же как и отдельные люди, которые не хотят предавать огласке свое членство в А.А. 

Это их право и это нормальная практика.» 

 

«Однако большинство людей находят, что анонимность в такой степени не обязательна 

или даже не желательна. Если человек уже достаточно долго не пьет и чувствует себя 

уверенным нет причин, чтобы не поговорить об А.А с другими людьми в каких-то 

подходящих местах. Таким образом, можно привлечь еще больше людей в А.А. Живое 

слово всегда являлось самым важным средством общения». 

 

«Поэтому мы не должны критиковать ни людей, которые желают сохранять анонимность, 

ни людей, которые готовы слишком много рассказать об их принадлежности к А.А., при 

условии, что эти люди не выходят с этим на какой-то публичный уровень и не ставят под 

угрозу всю организацию.»  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Письмо, 1962. 




